

A la poursuite de son rêve d'enfant



Benoît Alt se lance dans un aventure de longue haleine. PHOTO ELISA CHAVAILLAZ.

OBJECTIF MINI-TRANSAT
Basé à Estavayer-le-Lac, Benoît Alt a décidé de se donner les moyens de réaliser son rêve.

VOILE

La Mini-Transat est une course transatlantique en solitaire et sans assistance, considérée comme la porte d'entrée principale des grandes courses au large comme le Vendée Globe. La prochaine édition est agendée fin 2023 et Benoît Alt, 23 ans, entend bien être au départ.

Ce défi, le jeune homme va le tenter à bord d'un prototype 6,50 qu'il vient d'acquérir, acheté avec ses économies et l'aide d'amis et qui a été mis à l'eau la semaine dernière dans le port d'Estavayer-le-Lac.

Benoît Alt n'est pas issu d'une famille de navigateurs, mais il caresse le rêve de courses au long cours depuis son enfance. Il a commencé la voile à Estavayer et

a fait de sa passion son métier, ou presque, puisqu'il est agent d'entretien de bateaux dans un chantier naval de la place.

Passage obligé

La Mini-Transat est une course transatlantique en solitaire et sans assistance entre Les Sables-d'Olonne et la Martinique. Condition sine qua non pour en prendre le départ: avoir navigué 2500 miles sur le bateau qui prendra le départ. Le programme des trois ans à venir est donc chargé pour le jeune navigateur qui va concilier son emploi avec sa préparation pour la Mini-Transat.

Evidemment, Benoît Alt doit également trouver de quoi financer son aventure et la situation sanitaire actuelle n'y est guère propice. Il compte bien néanmoins parvenir à réunir les 350 000 francs nécessaires à la totalité du projet.

DAP/COM

Plus d'infos sur www.benoitalt.ch